



Erfolgsgeschichte

Glühende Funken in der Industrie

Im Einsatz bei DIHAG Gienanth

FAKten

Der Kunde

Branche: Industrie
Mitarbeiter: Rund 500
Dienstleistungen: Gussteile für Automobilindustrie
und Großmotorenhersteller

Der Auftrag

Standort: Eisenberg seit 2018
Dienstleistungen: Industriereinigung, Unterhaltsreinigung,
Sicherheits- und Pfortendienste



Im Einsatz bei DIHAG Gienanth

Glühende Funken in der Industrie

Glühende Funken, flüssiges Eisen und eine eindrucksvolle Arbeitsumgebung: Die DIHAG Gienanth GmbH im rheinland-pfälzischen Eisenberg zählt zu den führenden Eisengießereien der Region und fertigt beispielsweise Bauteile für Großmotoren. Die Piepenbrock Unternehmensgruppe sorgt mit professioneller Industrie- und Unterhaltsreinigung sowie Sicherheits- und Pfortendiensten für reibungslose Abläufe.

Wer die Eisengießerei von DIHAG Gienanth betritt, spürt sofort die besondere Atmosphäre: Wo Temperaturen von über 1.500 Grad herrschen, entstehen hochpräzise Gussteile für die Automobilindustrie

und Großmotorenhersteller weltweit. Seit fast 290 Jahren fließt im Unternehmen flüssiges Metall in präzise gefertigte Formen. Damit der traditionsreiche Produktionsstandort mit rund 500 Mitarbeitern seine volle Leistung entfalten kann, unterstützt Piepenbrock vor Ort mit verschiedenen Dienstleistungen. Denn bei diesen anspruchsvollen Arbeitsbedingungen müssen Sicherheit und Sauberkeit rund um die Uhr gewährleistet sein. Seit dem 1. August 2018 übernimmt der Gebäudedienstleister die Unterhaltsreinigung sowie Pfortendienste und Grünanlagenpflege – und seit dem 1. April 2024 auch die Industriereinigung im Werk sowie Hilfsarbeiten auf dem Hof.

Hochglanz im rauen Gießerei-Alltag

„Unser Team ist hier täglich in zwei Schichten im Einsatz und hält die Umkleide- und Feuchträume sauber“, berichtet Tom Göllinger, Niederlassungsleiter bei Piepenbrock in Kaiserslautern. Vor Schichtbeginn kleiden die Werksmitarbeiter sich hier mit ihrer persönlichen Schutzausrüstung ein: Helm, Schutzbrille und Sicherheitsschuhe. Nach der Schicht kommen die Piepenbrocker zum Einsatz: Zunächst entfernen die Reinigungsspezialisten mit einem Wasserschlauch grobe Verschmutzungen in den Duschräumen und Sanitärbereichen. Wasserdampf steigt auf, während sie Schlamm, Staub und andere Rückstände von den Fliesen spülen. Anschließend übernehmen sie die gezielte Nachreinigung mit hochwirksamen Reinigungsmitteln – damit stellen sie die Hygiene auf höchstem Niveau sicher. Zwischen den Bänken und Spinden in den Umkleidekabinen unterstützt eine Reinigungsmaschine dabei, den Boden gründlich zu säubern und zu trocknen. Daselbe gilt für die Pausen- und Aufenthaltsräume bei Gienanth. „Wir sorgen dafür, dass die Beschäftigten sich wohlfühlen und nach einer harten Schicht ungestört erholen können“, so Göllinger weiter.

Effizienz im Werk und auf dem Hof

Ein lebendiger Gießereibetrieb wie der von DIHAG Gienanth erzeugt neben Eisenprodukten auch Überreste und Abfälle. Ob Späne, Verpackungsmaterial oder Industrieabfälle: Die Piepenbrocker unterstützen die Hofkolonne dabei, sie fachgerecht zu entsorgen. Hierzu hat einer der Mitarbeiter des Gebäudedienstleisters eigens eine Ausbildung gemacht, die ihn zum Gabelstapler-Fahren befähigt. Zukünftig soll er lernen, die werkseigene Kehrmaschine zu bedienen. Auch die Pflege der Außenanlagen gehört zum Portfolio. In einem industriellen Umfeld sorgt eine gepflegte Umgebung nicht nur für ein angenehmeres Arbeitsklima, sondern auch für Sicherheit. Regelmäßige Schulungen und Unterweisungen garantieren eine fachgerechte Ausführung der Arbeiten und maximale Sicherheit im Betrieb. Dabei helfen unter

anderem regelmäßige Sicherheitsunterweisungen, weiß Muhammet Hüseyin Erkul als Leiter Arbeitssicherheit bei der DIHAG Gienanth GmbH: „Die Sicherheit unserer Beschäftigten und die unserer Partnerunternehmen steht bei uns an oberster Stelle.“

Sicherheit rund um die Uhr

Apropos Sicherheit: Um den hochsensiblen Produktionsbereich und das Gelände der Gießerei zu schützen, sorgt Piepenbrock mit seinem Empfangs- und Pfortendienst am Standort Eisenberg dafür, dass der Betrieb reibungslos und sicher ablaufen kann. In zwei Schichten – von 14–22 Uhr sowie von 22–6 Uhr – überwacht das fachkundige Personal den Eingangsbereich am Tor. Dank moderner Kameratechnik werden Bewegungen auf dem Gelände präzise erfasst. Trotz vieler leuchtender Bildschirme und Knöpfe bewahren die Piepenbrocker einen kühlen Kopf: „Die routinierten Pförtner kontrollieren den Zugang und übernehmen den Telefondienst – ein essenzieller Bestandteil des Sicherheitskonzepts bei Gienanth“, betont Erkul. Zusätzlich gehören regelmäßige Kontrollgänge zum Aufgabenbereich. „Sie behalten die Ordnung auf dem Gelände genau im Blick. So kann Piepenbrock potenzielle Gefahren frühzeitig erkennen und handeln.“

Industriereinigung in guten Händen

Seit der Auftragserweiterung zum 1. April 2024 übernimmt Piepenbrock auch die Industriereinigung der

FAKten

Der Kunde

Branche: Industrie
Mitarbeiter: Rund 500
Dienstleistungen: Gussteile für Automobilindustrie und Großmotorenhersteller

Der Auftrag

Standort: Eisenberg seit 2018
Dienstleistungen: Industriereinigung, Unterhaltsreinigung, Sicherheits- und Pfortendienste



Dienstleistungen, die genau auf die Bedürfnisse des Kunden zugeschnitten sind – ob logistische Aufgaben mit dem Gabelstapler auf dem Hof oder saubere Sanitäranlagen im Inneren.

Fertigungshallen. Mindestens einmal täglich reinigen die Fachleute alle Produktionsflächen, auf denen Eisen bei extrem hohen Temperaturen geschmolzen und in Form gegossen wird. Die Bedingungen in diesem Bereich sind herausfordernd: Staub, Metallrückstände und extreme Hitze bestimmen die Arbeit. Doch mit der richtigen Ausrüstung und Schulung meistern die Reinigungskräfte diese Aufgabe souverän. Wo sonst schweres Gerät zum Einsatz kommt, entfernt das Piepenbrock Team hartnäckige Rückstände mit speziellen Industriereinigern, hält die Arbeitsbereiche sauber und trägt so dazu bei, dass die Produktion störungsfrei läuft. „Die Industriereinigung erfordert Präzision und Erfahrung. Wir sind stolz darauf, unseren Beitrag zur Qualität und Sicherheit in der Produktion zu leisten“, betont Göllinger. Dass die DIHAG Gienanth GmbH auf die zuverlässige Arbeit von Piepenbrock vertraut, ist das Ergebnis einer engen und vertrauensvollen Zusammenarbeit.

Ein starkes Team für eine saubere Zukunft

„Unsere Mitarbeiter leisten hier täglich Großartiges“, lobt Göllinger. Auch Erkul schaut positiv auf das Mit-

einander: „Piepenbrock ist für uns ein verlässlicher Partner, der unsere hohen Anforderungen versteht und professionell umsetzt.“ Die Kommunikation zwischen Auftraggeber und Dienstleister läuft laut Erkul einwandfrei. Selbst kurzfristige Rücksprachen funktionieren zügig und unkompliziert. Sauberkeit und Sicherheit seien essenziell, damit der Betrieb hochwertig und produktiv funktionieren kann – dafür stehe Piepenbrock. Mit dem Auftrag in der Eisengießerei Gienanth schreibt das Familienunternehmen aus Osnabrück ein weiteres Kapitel in der langen Geschichte professioneller Gebäudedienstleistungen. „Eines ist sicher: Wo Piepenbrock arbeitet, bleibt nichts dem Zufall überlassen“, sind sich beide Seiten einig.

KONTAKT

Tom Göllinger
Niederlassungsleiter Gebäudemanagement,
Kaiserslautern

Telefon: 0631 37106-14
Mobil: 0177 9402407
E-Mail: t.goellinger@piepenbrock.de

